

Regen bereitet „Carmen“ ein jähes Ende

Viel Bildung und Kultur bei der Reise der Frauen Union nach Venetien. Aber auch die Geselligkeit kommt nicht zu kurz. Dank an **Rosemarie Gielen**.

Kreis Heinsberg. Mit vielen schönen Erinnerungen kehrten 45 Reisestilige aus dem gesamten Kreisgebiet von einer beeindruckenden Venetienreise zurück, die sie unter der Regie der CDU Frauen Union des Kreises unternommen hatten. Padua, Venedig, Vincenza, Verona und Mantua waren zentrale Städte, die besichtigt wurden und einen nachhaltigen Eindruck hinterließen.

Reisen mit der Frauen Union sind für ihre perfekte Organisation nicht nur in Insiderkreisen ein Begriff, und auch diesmal war Rosemarie Gielen als Hauptorganisatorin wieder die „gute Seele“ der anspruchsvollen Tour. Vor Ort wurde sie unterstützt von Dr. Raffaele Tassinari, manchem Mitreisenden von früheren Romreisen kein Unbekannter.

Mit dem Bus wurden die Reisenden am frühen Sonntagmorgen abgeholt, Busfahrer Jörg und Rosemarie Gielen sorgten dafür, dass keine Langeweile aufkam und das erste Ziel Kitzbühel locker erreicht wurde. Am nächsten Morgen ging

es zum ersten Stammquartier nach Montegrotto Terme. Von hier aus startete die ersten Besichtigungstour nach Padua, wo die örtliche Reiseführerin den Reisenden die Altstadt mit Dom, Baptisterium, Universität, Caffè Pedrocchi, Piazza delle Erbe und die Basilika näher brachte.

Am nächsten Tag fuhren die Reisenden aus dem Kreis Heinsberg mit einem Bragosso durch die Lagune nach Venedig. Durch die schmalen Gassen ging es zur Rialto-Brücke und zum Markusplatz. Eine Reiseführerin brachte manch Wissenswertes zu Gehör. Eine Fülle von Eindrücken musste verarbeitet werden.

Die Stadt Vicenza mit der wunderschönen Altstadt, der Basilika und dem Teatro Olimpico standen am nächsten Vormittag auf dem Programm. Nach einem Quartierwechsel zum neuen Standort Soave ging es nachmittags nach Verona zu einem Spaziergang durch diese wunderschöne Stadt. Abends wartete ein weiteres Highlight auf die Reisenden, der Besuch der



Auch auf den Markusplatz in Venedig führte eine Reise der CDU Frauen Union des Kreises diese Teilnehmer aus dem Kreisgebiet. Foto: Koenigs

Oper „Carmen“ in der Arena. Zur Überraschung von mehreren tausend Besuchern war der Dirigent kein Unbekannter, nämlich Plácido Domingo. Weit nach Mitternacht musste die tolle Darbietung kurz vor Schluss wegen einsetzendem Regen abgebrochen werden. Allerdings konnte das den nachhaltigen Eindruck nicht trüben.

Ansonsten war das Wetter jedoch prima, was auch dem Besuch der schönen Stadt Mantua

zugute kam.

Jahrhunderte alte Zeugen der Geschichte konnten auch hier bewundert werden. Bei soviel Kultur und Bildung kam jedoch auch die Geselligkeit nicht zu kurz.

Auf einer Alm in der Lessinia konnten die Reisenden die Gastfreundlichkeit und Kochkunst der Familie von Dr. Tassinari bei schmackhaftem Wein erfahren oder sich bei einem weiteren Grillfest in den Bergen von Mantua

verwöhnen lassen.

Es war eine tolle Mischung aus Kultur, Bildung und Unterhaltung, die sich die Verantwortlichen Rosemarie Gielen und Dr. Tassinari hatten einfallen lassen. Die Reisenden waren tief beeindruckt und freuen sich schon jetzt auf die nächste Reise mit der Frauen Union und Rosemarie Gielen, von der sie sich mit viel Beifall und anerkennenden Worten verabschiedeten. (koe)